



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Octubre de 2015

INFORME DE PRENSA CARU

ESTAND DE LA CARU EN LA FIESTA NACIONAL DE LA COLONIZACIÓN

En el marco de la XXX edición de la Fiesta Nacional de la Colonización, que se llevó a cabo en el predio Multieventos de la ciudad de San José, Entre Ríos (RA) entre el 9 y 11 de octubre de 2015, la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) participó con un stand donde se pudieron ver y conocer las diferentes actividades que desarrolla el Organismo Binacional. También se expuso el Diorama (maqueta que muestra animales, aves y peces del Río Uruguay).

En el stand instalado por la Comisión Administradora del Río Uruguay, el público pudo observar las actividades que desarrolla la CARU a través de sus respectivas Subcomisiones, como es el caso de la Subcomisión de Medio Ambiente y Uso Sostenible del Agua, Navegación, Obras y Erosión, Pesca y otros Recursos Vivos y Calidad de Aguas y Prevención de la Contaminación Ambiental. En el lugar, los funcionarios de la Comisión, Estela Graziani, María José Siegrist y Walter Barrios, proporcionaron información y entregaron material bibliográfico vinculado al Río Uruguay, el cuidado de la Biodiversidad, láminas y libros sobre Aves y Peces.

Por último, la CARU agradece a los organizadores de la Fiesta Nacional de la Colonización la posibilidad de exponer las tareas de investigación y diferentes estudios que el Organismo desarrolla en temas vinculados al Río Uruguay en el tramo compartido por Argentina y Uruguay.



Estand de la CARU en la Fiesta Nacional de la Colonización en la ciudad de San José (RA).



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



La Fiesta Nacional de la Colonización se realizó en el Predio Multieventos de la ciudad de San José.



Durante el evento se realizaron peñas, competencias deportivas, obras de teatro, exposiciones organizacionales y artesanales, entre otras actividades.